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一 般 質 問 要 旨 表 
「一般質問」１人 60 分 

発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１ 大森 和夫 

１．教育問題について 

 

 

 

 

 

２．医療問題について 

３．まちづくりについて 

 

 

 

４．防災対策について 

（１）学校統廃合について 

（２）老朽化施設の改修について 

（３）学校図書について 

（４）読書支援について 

（５）市立図書館について 

（６）３５人学級について 

（１）国民健康保険税の改定について 

（１）新家駅前整備について 

（２）駅前の交通混雑解消について 

（３）りんくうタウンの整備について 

（４）泉佐野南部公園について 

（１）土砂崩れ、津波対策について 

 

２ 澁谷 昌子 

１．少子化対策について 

 

 

 

２．障害者（児）支援事業について 

 

 

 

 

３．芸術・文化教育について 

 

４．「モアレ検査」について 

 

 

（１）「不妊症」に対しての本市の取り組みについて 

（２）「不妊症」治療費への独自助成について 

（３）不妊治療と仕事の両立支援について 

（４）不妊・不育とこころの相談事業について 

（１）自閉症の早期発見について 

  （乳幼児発達度チェックシートの導入） 

（２）発達障害者サポートカードの導入について 

（３）障害者雇用の拡充について 

  （雇用及び福祉等の支援関係機関の協働） 

（１）本市の現状について 

（２）教育の充実に向けた基金の創設について 

（１）実施期間の経過について 

（２）今後の課題について 

 

３ 古谷 公俊 

１．安全と安心の街について 

 

 

 

 

 

 

 

２．子育て支援について 

 

 

 

 

 

 

 

３．市の医療問題ついて 

 

 

 

４．民間宿泊について 

 

（１）砂川樫井線の左車線の歩道整備について 

（２）Ｔ字路・踏切の混雑通勤＆通学時間帯での解消策

は 

（３）ＪＲ和泉砂川駅までの開通時期は 

（４）平成２８年度地方交付金での財源で１４台の防犯

カメラ設置状況は 

（５）山側エリアでの防犯カメラ不足の為、希望が出て

いるが来年度の防犯カメラの財源状況は 

（１）児童虐待について市に寄せられた件数は 

（２）中学校全体での不登校の人数は。その生徒への対

応や今後の対策または先生の熱意は 

（３）少子化問題への対応策は 

（４）市の若年層の転入や呼び込み対策は最近行ってい

るのか 

（５）出生届けの際の２０ℓゴミ袋の提供をもっと喜ば

れる商品へ 

（１）麻疹ワクチン不足での教訓 

  ・今後、国際空港・隣市としての対策は 

（２）各種予防接種の市での確保や市内の協力している

医院との連携はどうなっているのか 

（１）市としてのその後の考え方は 

（２）現在、市で取り組んでいる事業者はいるのか 

（３）国家戦略特別区域外国人滞在施設経営事業のガイ

ドラインの制定を 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

４ 和気 信子 

１．教育問題について 

 

 

２．災害時及び防災対策について 

 

 

３．道路の改修、整備について 

４．介護保険の新総合事業について 

 

 

 

 

５．買い物困難者・交通弱者対策につ

いて 

 

 

（１）学校施設の統廃合について 

（２）小中一貫校について 

（３）説明会のあり方について 

（１）土砂災害の対策について 

（２）地域防災組織と防災訓練について 

（３）避難所の備蓄について 

（１）でこぼこ・ひび割れ・段差解消の計画について 

（１）新総合事業移行への進捗状況と他市の状況につい

て 

（２）要支援１・２を受け入れている事業者数について 

（３）包括性と出来高払いについてのメリット・デメリ

ットは 

（１）困難者の実態調査について 

（２）移動スーパーの支援について 

（３）さわやかバスは市民生活状況にあわせた運行改善

を 

   

５ 山本 優真 

１．空き家対策について 

 

２．グローバル戦略について 

 

 

 

３．教育改革について 

 

 

４．子育てアプリについて 

５．人事院勧告について 

（１）泉南市の空き家及び特定空き家の現状について 

（２）今後の空き家対策の動きについて 

（１）泉南市内のホテルの現状とりんくうタウン早期開

発について 

（２）泉州観光ＤＭＯ（仮称）の経緯と今後について 

（３）海外への泉南市ＰＲ活動について 

（１）泉南市の学力状況について 

（２）泉南中学校の教科センター方式について 

（３）先進事例を生かしたモデル校作りについて 

（１）子育てアプリとニーズ調査について 

（１）人事院勧告による給与引き上げについて 

（２）身を切る改革について 

 

６ 梶本 茂躾 

１．泉南市職員の近年の採用状況につ

いて 

 

 

 

 

 

２．平成２９年３月改正道路交通法の

施行に伴う高齢運転者対策の推進

について 

３．泉南市暴力団排除条例について 

 

 

４．和泉砂川駅前周辺整備事業におけ

る駅前広場の暫定整備の進捗状況

と今後について 

 

 

５．泉南市観光協会の現状と今後につ

いて 

（１）過去５年間の採用について 

（２）過去５年間の正規職員数の増減について 

（３）平成２８年度の採用状況について 

  ・各課の募集人数 

  ・応募者数 

  ・採用者数 

  ・採用決定日及び通知日 

（１）運転免許証の更新時の改正について 

（２）高齢ドライバーの運転免許証自主返納と自治体に

おける特典について 

（１）施行後の効果について 

（２）暴力団密接関係者について 

（３）市民の責務について 

（１）駅前広場暫定整備案について、また、完成予定に

ついて 

（２）平成１８年南部大阪都市計画道路変更決定から今

日に至る迄、事業認可もとらず、据え置かれた理由

について 

（１）平成２８年度の会員数と会費収入額について 

（２）泉南市観光協会の自立と自主財源の確保について 

（３）超広域連携観光圏等創生事業の現状について 

（４）泉南市が目指す観光産業について 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

７ 堀口 和弘 

１．都市基盤整備について 

 

 

２．にぎわいづくりについて 

３．発達障害児支援について 

４．防災対策について 

５．職員配置について 

（１）泉佐野岩出線の４車線化について 

（２）砂川樫井線の整備について 

（３）新家駅踏切付近の渋滞解消について 

（１）市営りんくう公園へのホテル誘致について 

（１）現状と課題について 

（１）現状と課題について 

（１）現状と課題について 

８ 森  裕文 

１．財政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．まちづくりについて 

 

（１）現況について 

（２）財政健全化について 

（３）財政改革の課題について 

（４）情報公開について 

（５）公会計の整備促進について 

（６）公共施設等の総合的・計画的管理について 

（７）民間セクターの活用について 

（８）財政規律について 

（９）固定資産台帳整備について 

（１０）監査のあり方について 

（１１）自治体間の連携強化について 

（１２）基金のあり方について 

（１３）財政運営ルールの確立について 

（１４）地域経済について 

（１５）財政の説明責任について 

（１６）特定団体との交渉について 

（１７）市役所の意識改革について 

（１８）財政運営のリーダーシップについて 

（１９）契約の妥当性について 

（２０）自治体クラウド、電子自治体について 

（１）空き家対策について 

（２）ＦＭとまちづくりについて 

９ 原口 悠介 

１．小中学校の教科書採択について 

 

 

 

２．入札や契約に関わる事について 

 

 

 

３．大阪都構想について 

（１）教科書採択問題について 

（２）関係職員の処分について 

（３）対象期間外の教科書閲覧について 

（４）今後の対策について 

（１）過去に不正な働きかけを受けた事があるか 

（２）不正な働きかけを受けた時の対策について 

（３）入札や契約に関わる不正防止のルールについて 

（４）入札制度の見直しについて 

（１）市長の考え方について 

１０ 竹田 光良 

１．行財政改革について 

２．教育について 

 

 

 

３．まちづくりについて 

 

４．人口減少問題について 

（１）第５次行革の進捗について 

（１）小中学校の統合と一貫教育のメリットについて 

（２）学校施設の老朽化について 

（３）デイジー教科書について 

（４）登下校の安全について 

（１）買い物弱者対策について 

（２）各駅前の開発事業について 

（１）具体的な取り組みについて 

１１ 河部  優 

１．教育行政について 

 

 

２．子どもの権利条例について 

 

３．行政機関の委員選任について 

４．市内の交通危険箇所について 

 

（１）教育問題審議会の議論について 

（２）青少年センターのあり方について 

（３）旧鳴滝第一小学校のあり方について 

（１）子どもの権利条例委員会の報告について 

（２）「相談・救済」機関の設置について 

（１）選任基準のマニュアルについて 

（１）現時点で把握している箇所は 

（２）危険箇所への信号機設置について 

 


